
 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 1 

ATA Nº 033 /2023 DA REUNIÃO 2 

DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 3 

AVALIAÇÃO (CPA) DA 4 

UNIVERSIDADE DE GURUPI 5 

COM O COLÉGIO DE 6 

COORDENADORES, REALIZADA 7 

EM 20 DE SETEMBRO DE 2023. 8 

Às 10:00 h (dez horas) do dia 20 (vinte) de setembro de 2023 (dois mil e 9 

vinte e três), na sala 001 do bloco C, localizada no Campus II da UnirG, 10 

na Av. Rio de Janeiro, Nº 1585 - St. Central, reuniu-se a coordenadora 11 

da Comissão, Káttia Ferreira da Silva, Walter Coelho de Almeida 12 

(Representante do corpo Técnico-Administrativo da CPA/UnirG), o Vice-13 

reitor Jeann Bruno Ferreira da Silva, e os docentes que compõe o Colégio 14 

de Coordenadores. A reunião foi marcada pela Pró-reitoria de Graduação 15 

e Extensão com a seguinte pauta: 1. Planejamento; 2. CPA; 3. Informes 16 

gerais. Inicialmente, a primeira pauta foi apresentada e, ao encerrá-la, a 17 

coordenadora da Comissão cumprimentou os presentes. Em seu discurso 18 

inicial, ela relata que, originalmente, a Autoavaliação Institucional foi 19 

programada para ocorrer no período de 15 de agosto a 15 de setembro de 20 

2023. No entanto, com o objetivo de aumentar a participação dos 21 

estudantes, os membros da comissão decidiram comprometer-se o prazo 22 

por mais uma semana, tornando a avaliação disponível até dia 22 de 23 

setembro, conforme comunicado prévio por e-mail. Em seguida, a 24 

coordenadora da CPA fez uma apresentação de slides, na qual mostrou 25 

os índices gerais de participação da comunidade acadêmica (incluindo 26 

docentes, discentes e servidores técnicos-administrativos) na 27 

Autoavaliação Institucional de 2022. Além disso, ela detalhou os índices 28 

de participação dos estudantes e docentes por curso na Autoavaliação de 29 

2023, que estão em andamento. Assim, com base nesses dados, solicitou 30 

aos coordenadores, que, nos três dias restantes para o término do prazo 31 

da Autoavaliação Institucional, intensificassem seus esforços na 32 

sensibilização tanto de docentes quanto de discentes. Walter Coelho, 33 

representante dos servidores técnico-administrativos da CPA, enfatizou 34 

que o trabalho da CPA é fruto da colaboração de diversas pessoas, e 35 

enfatizou que as melhorias do trabalho dessa comissão estão 36 

acontecendo a partir do apoio de diversos setores e agradeceu a todos os 37 

coordenadores pelo apoio que nos oferecem na sensibilização da 38 

comunidade acadêmica. A Coordenadora Káttia também informou que, 39 

nos próximos três dias, enviará diariamente, de forma individual, via e-40 

mail, os aumentos nos índices de participação por turma. Isso tem o 41 

objetivo de facilitar a identificação de áreas que precisam de maior ênfase 42 

na campanha de sensibilização. A coordenadora agradeceu a todos e 43 

encerrou a sua fala. Nada mais a tratar, encerrou-se a reunião às 11:30h 44 

(onze horas e trinta minutos), e Eu, Káttia Ferreira da Silva, 45 

Coordenadora da CPA, lavrei esta ata. A lista de presentes na reunião de 46 



 

Colégio de Coordenadores está em anexo. Gurupi TO, 20 (vinte) de 47 

setembro de 2023 (dois mil e vinte e três). 48 






